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DISCURSO 
SR. ELIAS ANTONIO SACA 
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA 
COLOCACION 1ª.PIEDRA RECONSTRUCCION HOSPITAL SAN RAFAEL,  
SANTA TECLA 
18 DE MAYO DE 2006. 
 
REALMENTE VALIO LA PENA ESPERAR, NO ES FACIL PARA PAISES COMO EL NUESTRO, 
CONSTRUIR Y RECONSTRUIR  INSTALACIONES CENTENARIAS  QUE SE VEN DAÑADAS POR 
LOS TERREMOTOS O POR LOS CAPRICHOS DE LA NATURALEZA, PERO VALIO LA PENA 
ESPERAR. 
 
DESDE QUE ASUMI LA PRESIDENCIA DEL PAIS, ME COMPROMETI EN LLEVAR A CABO UNA 
REFORMA DEL SECTOR SALUD, IMPULSADA DE FORMA CONCERTADA, QUE NOS PERMITA 
LLEGAR A TENER UN SISTEMA NACIONAL DE SALUD, CONSOLIDADO, LOGRANDO UNA 
COBERTURA UNIVERSAL Y GARANTIZANDO LA GRATUIDAD  DE LA ATENCION A TODA 
PERSONA QUE CAREZCA DE RECURSOS ECONOMICOS, EN TODO EL TERRITORIO 
NACIONAL. 
 
QUISIERA COMENTARLES UNA HISTORIA QUE ME PASO EN LA ZONA NORTE  DE SAN 
SALVADOR, CON UNA PERSONA IMPORTANTE DEL SECTOR DE LOS MEDICOS DEL PAIS, 
CUYO NOMBRE VOY A OMITIR POR  RAZONES DE SEGURIDAD. 
 
YO  TUVE UNA REUNION CON ESTE MEDICO DURANTE MI CAMPAÑA Y EXISTIA, RECUERDO 
LA LOGICA DUDA DE CUALES ERAN LAS INTENCIONES DEL FUTURO PRESIDENTE DEL 
PAIS, TUVIMOS UNA REUNION EN UN LUGAR NO MUY COMODO, PERO NOS PERMITIO ESA 
REUNION ABORDAR EL TEMA DE SALUD, CREO QUE LE CAÍ BIEN AL DOCTOR. 
 
EL OBJETIVO MIO ERA SENSIBILIZARLO Y DECIRLE QUE EL TEMA DE LA SALUD PARA ESTE 
SERVIDOR, NO ERA UN TEMA QUE TUVIERA QUE VER  CON RAZONES POLITICAS, QUE 
PARA MI LA SALUD ERA FUNDAMENTAL, QUE PARA MI LA SALUD ERA UNA DE LAS 
GRANDES APUESTAS, Y LE HABLE DE LAS APUESTAS, LE HABLE DEL TURISMO, LE HABLE 
DE LA SALUD PUBLICA, LE HABLE DEL SEGURO SOCIAL, LE HABLE DEL FONDO SOLIDARIO 
PARA LA SALUD. 
 
Y LLEGA ESE MEDICO QUE SE ENCUENTRA AQUÍ PRESENTE, CREO QUE PUEDO VERLO A 
LA CARA Y DECIRLE, HOMBRE, MIRA, TE ACORDAS DE LO QUE HABLAMOS, TE ACORDAS 
DE QUE TONY SACA DIJO QUE NO IBA A PRIVATIZAR LA SALUD, TE ACORDAS  QUE TONY 
SACA TE DIJO QUE IBAMOS A FUNDAR EL FOSALUD, QUE POR CIERTO ESTA SEMANA VINE  
A LA UNIDAD DIAZ DEL PINAL A REVISAR EL FOSALUD Y QUE TANTO LE HA GUSTADO A LA 
GENTE, PORQUE LO PUEDEN ATENDER A UNO A CUALQUIER  HORA DEL DIA. 
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HABLAMOS DE LA REFORMA INTEGRAL DE SALUD, EL DOCTOR MAZA LLEGA A CADA RATO 
A REUNIRSE CONMIGO  Y ME PIDE PLATA Y ACABO DE ESTAR REUNIDO CON LA MINISTRA 
DE EDUCACION, Y ME PIDE PLATA PORQUE ESTAMOS PREPARANDO EL DISCURSO DEL 
DIA 1 DE JUNIO, Y ME PIDE PLATA, Y TODOS ME PIDEN PLATA.  
 
***CON EL MINISTRO DE HACIENDA Y AL VICEMINISTRA  QUE AUNQUE SON, NO LOS 
QUIEREN EN EL GABINETE PORQUE SON LOS DUROS, Y NO ES QUE SEAN LOS DUROS, 
CUIDAN LOS CENTAVOS Y ANOCHE ME REUNI CON EL DIRECTOR DE LA POLICIA 
NACIONAL, CON EL MINISTRO DE GOBERNACION Y ANUNCIAMOS UN REFUERZO A LA 
SEGURIDAD PUBLICA  DE 14 MILLONES DE DOLARES. NO ES POCO LO QUE HAY QUE 
HACER EN EL PAIS, Y LO QUE LE TOCA A UN PRESIDENTE ES ADMINISTRAR TODAS ESTAS 
GRANDES NECESIDADES. 
 
ME HABIAN PREPARADO UN DISCURSO, YO NO SE SI HAY ALGUNOS ANUNCIOS  
ESPECIALES  EN ESTE DISCURSO, PERO SENTI LA NECESIDAD DE HABLARLES DE EL 
CORAZON HOY, Y EXPRESARLES QUE VENIR A PONER LA PRIMERA PIEDRA A ESTE 
HOSPITAL PARA MI ES DE ESPECIAL SIGNIFICACION. 
 
PRIMERO PORQUE ESTAMOS CUMPLIENDO LAS PROMESAS DE ARRANCAR ESTE 
PROYECTO EL DE LA LIBERTAD, COMO LO HICIMOS  EN COJUTEPEQUE. EN ESTE LUGAR 
NACIO MI ESPOSA, AQUÍ EN EL HOSPITAL SAN RAFAEL, HABLABA CON LA DIPUTADA Y CON 
LA GOBERNADORA, AQUÍ NACIO LA PRIMERA DAMA DE LA NACION. 
 
QUE PARA MI, CUANDO VIVIMOS LOS TERREMOTOS DEL 2001 Y SUFRIMOS EN CARNE 
PROPIA LA MUERTE DE UN FAMILIAR Y VIMOS LA DESTRUCCION OCURRIDA EN ESTOS 
HOSPITALES, LE GENERA UN SENTIMIENTO DE IMPOTENCIA ENORME, PORQUE NO SE 
PUEDEN RESOLVER LAS COSAS DE LA NOCHE A LA MAÑANA, Y EL USUARIO QUE HOY 
TOMO LA PALABRA Y DIJO, MIREN, CUANTAS ILUSIONES TUVIMOS PERO A PESAR DE QUE 
EL EDIFICIO SE HABIA CAIDO Y QUE ERA TOBOGÁN Y QUE ERA ESTO, Y QUE SE MOJABA 
TODO, Y ES, EFECTIVAMENTE ESTO TUVIMOS QUE VIVIRLO. 
 
YO INICIABA EL DISCURSO DICIENDOLES, VALIO LA PENA ESPERAR. YO ESTA TARDE 
QUIERO DECIRLES PRIMERO, UN GRACIAS A LA GENTE, AL PERSONAL DEL HOSPITAL SAN 
RAFAEL QUE HAN TRABAJADO EN CONDICIONES REALMENTE DESASTROSAS DESPUES 
DEL TERREMOTO, SE QUE HAN SUFRIDO, SE QUE HAN LUCHADO POR ATENDER A LA 
GENTE DE ESTE SECTOR Y QUE ESTE CENTENARIO HOSPITAL, HISTORICO HOSPITAL, 
MERECE LA RECONSTRUCCION Y QUIZA EL DIA QUE VENGAMOS A CORTAR LA CINTA 
SIMBOLICA CUANDO LA CONSTRUCTORA ME LO ENTREGUE TERMINADO, SEGURAMENTE 
ESE DIA VA A SER EL DIA MAS FELIZ DE MUCHOS DE USTEDES, QUE HAN TRABAJADO Y 
QUE NO LES HA IMPORTADO HORARIO, NI CALENDARIO, Y QUE MUCHOS TUVIERON QUE 
ESPERAR ALGUNOS AÑOS PARA QUE PUEDIERAMOS AUMENTARLES EL SALARIO Y QUE 
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MUCHOS TUVIERON QUE ESPERAR ALGUNOS AÑOS PARA COMPLETARLES EL FAMOSO 
ESCALAFON QUE YA LO ESTAMOS CUMPLIENDO. 
 
YO HE QUERIDO HACER UNA REVISION DE TODAS MIS PROMESAS EN SALUD, Y DE TODO 
LO QUE HEMOS HECHO COMO GOBIERNO EN SALUD, PORQUE EN ALGUNOS DIAS ME VOY 
A PRESENTAR EN LA ASAMBLEA LEGISLATIVA ANTE EL PAIS, A RESPONDER POR MIS 
ACTOS COMO GOBERNANTE Y QUIERO DECIRLES PARTICULARMENTE ESTA TARDE, QUE 
ESTOY ORGULLOSO DE LO QUE HEMOS HECHO EN DOS AÑOS. 
 
QUE POR SUPUESTO QUISIERA HABER HECHO MAS, PERO HAY COSAS REALES CON LAS 
QUE TENEMOS QUE TRABAJAR, Y ES EL TEMA DE RECURSOS, UN PAIS COMO EL 
NUESTRO, RESPONSABLE, PAGADOR DE SU DEUDA, UN PAIS QUE SUFRE 
RECURRENTEMENTE TERREMOTOS Y EVENTOS NATURALES, ES UN PAIS QUE DEBE 
DARLE GRACIAS A DIOS QUE PODEMOS TRANSFORMARLO ENORMEMENTE. 
 
EL PAIS HA COMENZADO A CRECER ECONOMICAMENTE, EL PAIS ESTA DEMANDANDO MAS 
RECURSOS, PARA SALUD, PARA EDUCACION, PARA INFRAESTRUCTURA, PARA 
CARRETERAS, PARA CAMINOS VECINALES, DE TODO ESO  VOY HABLAR EL 1 DE JUNIO Y 
QUIERO ANTICIPARLE A LA PRENSA QUE NO LES VOY A DAR LOS DETALLES DESPUES DEL 
EVENTO, PORQUE ENTONCES YA NO VAN A LLEGAR EL 1 DE JUNIO  A OIRME A LA 
ASAMBLEA, O QUE ME VAN A TENER QUE VER  EN LA CADENA DE RADIO Y TELEVISION EN 
LA NOCHE, CUANDO TENGA QUE DARLE CUENTAS AL PAIS, COMO ME TOCA COMO 
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA. 
 
HOY RECIBO CON PROFUNDO INTERES Y AGRADECIMIENTO EN NOMBRE DEL PUEBLO 
SALVADOREÑO, LOS CUATRO DOCUMENTOS QUE CONTEMPLA LA REFORMA INTEGRAL DE 
SALUD, ESTOY SEGURO, DEL BENEFICIO QUE ESTA REFORMA TRAERA A LA POBLACION, 
ESPECIALMENTE A LOS MAS DESPROTEGIDOS DEL PAIS, QUE CONSTITUYEN UNA GRAN 
MAYORIA Y POR LOS CUALES  ESTOY TRABAJANDO DIA Y NOCHE. 
 
QUIERO DESTACAR LA AMPLIA PARTICIPACION DE LOS DIFERENTES SECTORES DE LA 
SOCIEDAD, PARA LA ELABORACION DE LA PROPUESTA, LO QUE INDICA QUE JUNTOS, 
PODEMOS LOGRAR LOS OBJETIVOS  NACIONALES QUE NOS TRACEMOS, Y ES QUE UN 
PAIS UNIDO, TIENE SENTIDO. 
 
VAMOS A ESTUDIAR CADA UNA DE LAS RECOMENDACIONES QUE SE HAN INCORPORADO, 
LO HAREMOS CON RESPONSABILIDAD Y CON LA VISION BASADA  DE LA NECESIDAD QUE 
LOS CIUDADANOS TIENEN DE RECIBIR SERVICIOS DE SALUD, DE CALIDAD Y OPORTUNO. 
 
HABLANDO DE LOS SERVICIOS DE SALUD, Y ME IMAGINO QUE ESTA INCLUIDO EN ESTE 
DOCUMENTO MINISTRO MAZA. LA SEMANA PASADA DI UNA DECLARACION QUE CAUSO 
TODO UN REVUELO, DE QUE A NINGUN CIUDADANO  DE ESTE PAIS, SE LE DEBE DEJAR DE 
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ATENDER, SIMPLE Y SENCILLAMENTE PORQUE NO PUEDE PAGAR UNA CUOTA, YO TENGO 
QUE CUMPLIR CON LA CONSTITUCION QUE DICE QUE LA SALUD ES GRATUITA, POR 
SUPUESTO QUE APELO AL SENTIMIENTO DE LOS CIUDADANOS Y A LA GENEROSIDAD DE 
LOS CIUDADANOS QUE QUIEREN DAR UNA COLABORACION AL HOSPITAL, PERO NO ES 
POSIBLE QUE EN LOS HOSPITALES PUBLICOS,  A ESAS PERSONAS A LAS QUE 
ATENDEMOS SI NO NOS DIO LA CUOTA, LE NEGUEMOS UN MEDICAMENTO O A ESA 
PERSONA, NO LA ATENDEMOS PORQUE NO PAGO UNA CUOTA, NADIE DEBE QUEDARSE 
EN ESTE PAIS, SIN SER ATENDIDO PORQUE NO PUEDE PAGAR UNA CUOTA. 
 
SI GRAN PARTE DE LOS IMPUESTOS SON Y DEBEN ESTAR TOTALMENTE DEDICADOS A LA 
SALUD PUBLICA DE ESTE PAIS, Y SI HAY GENTE QUE NO PUEDE PAGAR, EL GOBIERNO 
DEBE RESPONDER, PORQUE EL GOBIERNO REPRESENTA A LOS CIUDADANOS Y 
NOSOTROS RECOGEMOS LOS IMPUESTOS PARA QUE ESTA GENTE PUEDA SER  
ATENDIDA. 
 
PUES BIEN, EL DOCTOR MAZA, DICE EL PERIODICO, QUE LE DIJO A LOS DIRECTORES, 
MIREN LAS ORDENES DEL PRESIDENTE, COMO DIJO DOCTOR, NO SE DISCUTEN Y ME 
DECIAN, MIRE, LO QUE SUCEDE  ES QUE INGRESABA UNA CANTIDAD DE PLATA Y YO LE 
DECIA AL MINISTRO HOY, BUENO, TENEMOS QUE SER CREATIVOS, TENEMOS QUE SER 
CREATIVOS  CON LO QUE TENEMOS, MIENTRAS LA PLATA CRECE EN LA RECAUDACION, 
PARA DARLES A LOS HOSPITALES PERO POR DIOS, NUNCA MAS UN COBRO A UNA 
PERSONA QUE NO PUEDE PAGAR. 
 
YO LE BROMEABA TANTO AL DOCTOR AL DOCTOR MAZA, COMO AL DIRECTOR DEL 
SEGURO SOCIAL QUE ESTA AQUÍ PRESENTE AL DOCTOR NOLASCO EN LA UNIDAD DE 
SALUD Y LE DECIA MIRE, ESTA SEÑORA TIENE LA PRESION ARTERIAL BUENA, SE LA 
ESTABAN MIDIENDO, YO NO ME LA MEDÍ POR SUPUESTO PORQUE HUBIERA APLAZADO Y 
LA SEÑORA SALIO BIEN. Y LE DIGO, MIRE DOCTOR Y SI LE DECIMOS  QUE VA A PAGAR UN 
DÓLAR ESTA SEÑORA, SE LE SUBE LA PRESION INMEDIATAMENTE. 
 
YO LES CUENTO ESTO PORQUE NO ES UNA BROMA, ES UNA REALIDAD Y SON COSAS QUE 
PARA MUCHOS NO LES GUSTA ENFRENTARLAS, YO SI LAS ENFRENTO, YO TENGO 
PROBLEMAS DE TODO TIPO, VENGO DE VER CINCO PROBLEMAS, DE REALIZAR DOS 
ACTOS, DE ESTAR AQUÍ EN ESTE HOSPITAL Y DE LLEVARME UN ENCARGO, PORQUE LO 
QUE ME HAN ENTREGADO LOS DISTINGUIDOS MIEMBROS DE LA COMISION, ES UN 
VERDADERO LIO PARA EL PRESIDENTE SACA, PORQUE TENGO QUE IMPLEMENTAR 
ALGUNAS COSAS. TENGO QUE PRIORIZAR, TENGO QUE PONERLE LOS HORARIOS Y 
PONERLES LAS FECHAS PARA IR CUMPLIENDO, PORQUE SINO SERIA COMO BURLARNOS 
DE LA GENTE DE LA COMISION QUE HA TRABAJADO PARA HACERLE SUGERENCIAS AL 
PRESIDENTE Y AL GOBIERNO. 
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ENTONCES YO SI TOCO ESTOS TEMAS PORQUE SON TEMAS PROFUNDOS, ESTE PAIS VA A 
PROGRESAR CUANDO ENTENDAMOS QUE TODOS VALEMOS Y QUE TODOS NECESITAMOS 
Y QUE DEBEMOS DARNOS LA MANO. 
 
YO QUIERO REITERARLE EL AGRADECIMIENTO A LA COMISION, UNA COMISION MUY 
REPRESENTATIVA EN DONDE HAN PUESTO SUS IDEAS, POR SUPUESTO  QUE LOS 
DOCUMENTOS NO SON PERFECTOS, HE ESTADO LEYENDO OPINIONES  QUE RESPETO 
POR SUPUESTO Y ALGUNAS LAS COMPARTO, OTRAS NO LAS COMPARTO, PERO ESO ES 
PARTE DE LA DEMOCRACIA, PERO SI LES AGRADEZCO MUCHO EL DOCUMENTO, CREANME 
QUE LE VAMOS A TRABAJAR Y CREO QUE DEBEMOS DARLE SEGUIMIENTO Y LO 
HABLABAMOS CON EL DOCTOR MAZA, CON EL SEÑOR MINISTRO, HAY QUE DARLE 
SEGUIMIENTO, COMO PODEMOS HACER PARA QUE EL MINISTERIO DE SALUD Y EL 
SEGURO SOCIAL  TRABAJEN TOTALMENTE DE LA MANO, COMO PODEMOS EVITAR LA 
DUPLICIDAD DE COSAS, POR QUE TENEMOS QUE ESTAR HACIENDO LO MISMO EN EL 
SEGURO Y EN EL MINISTERIO DE SALUD, GASTANDO PLATA. 
 
POR QUE TIENE QUE SEGUIR ATENDIENDO SALUD PUBLICA A UN MONTON DE 
DERECHOHABIENTES Y NO PAGA NI UN CENTAVO AL MINISTERIO DE SALUD Y ESTAN 
PAGANDO EL SEGURO SOCIAL Y SIN EMBARGO SE VAN A LOS HOSPITALES PUBLICOS Y 
CARGAMOS A LOS HOSPITALES PUBLICOS, ESTOS SON LOS GRANDES TEMAS, DELICADOS 
TEMAS QUE DEBEMOS ABORDAR Y RESOLVERLOS DE UNA VEZ POR TODAS, POR 
SUPUESTO QUE A ALGUNOS NO LES VA A GUSTAR, PERO A OTROS LES VA A GUSTAR, 
PERO AL FIN VAMOS A TOMAR LAS MEJORES DECISIONES. 
 
YO NO HE LEIDO, HOY ME PREGUNTABAN LOS PERIODISTAS, PORQUE LO PUEBLICARON 
EN UN PERIODICO HOY  Y ESTABAN MAS INFORMADOS QUE EL PRESIDENTE, Y LE DIGO 
MIRA, VOS SOS PRIVILEGIADO PORQUE TE HAN DADO LA INFORMACION ANTES QUE A MI, 
COMPLETA, YO TE DIGO, MIRA YO TE PUEDO COMENTAR QUE LO QUE CREO QUE LA 
SALUD ES PRIORITARIA  Y QUE VAMOS A TRABAJAR POR ELLA. 
 
Y VEO QUE ALGUNOS DE LOS INTEGRANTES DE LA COMISION, CUANDO LES HABLO DE 
LOS TEMAS DEL SEGURO. EL OTRO DIA ANDABAN AHÍ UN PLEITO EL DIRECTOR DEL 
SEGURO CON EL MINISTRO POR EL TEMA DEL HOSPITAL DE ESPECIALIDADES, EL QUE 
PERTENECE A SALUD PUBLICA, AL HOSPITAL ROSALES Y ANTENOCHE ME DIJO EL 
DOCTOR NOLASCO, MIRE VAMOS A ENTREGARSELO COMPLETITO AL HOSPITAL ROSALES, 
PORQUE UNA GRAN ILUSION QUE TENGO ES ENTREGAR ESE HOSPITAL ROSALES 
TOTALMENTE REFORMADO, CON TODAS ESAS NUEVAS UNIDADES DE SALAS DE 
OPERACIÓN Y LA CONSULTA EXTERNA, ES PARA MI UNA PASION EL TEMA DE LA SALUD 
PUBLICA. PORQUE SI POR ALGO DEBE SER RECORDADO ESTE GOBIERNO ES POR SU 
PASION POR LA SALUD PUBLICA Y POR IR HACIENDO CRECER  Y SI NO PODEMOS HACER 
CRECER MUCHO POR RAZONES PRESUPUESTARIA, HAGAMOS  BUEN USO DEL DINERO. 
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TENEMOS INSTALACIONES DE TODO TIPO, SON COMO 400 UNIDADES DE SALUD, YO 
CUANDO VEO ESAS UNIDADES TAN BONITAS, YO PREFIERO IR A LA UNIDAD DE SALUD 
QUE IR AL MEDICO AL QUE ME VE. 
 
QUE BONITAS UNIDADES DE SALUD TENEMOS, ALGUNAS EQUIPADAS, CON 
MEDICAMENTOS, ALGUNAS LES FALTAN, PERO REALMENTE TENEMOS 
INFRAESTRUCTURA, TENEMOS QUE ORDENAR BAJO LA ÉGIDA DEL MINISTERIO DE SALUD, 
TENEMOS QUE ORDENAR  ABSOLUTAMENTE TODO ESTE SISTEMA DE SALUD DEL PAIS Y 
YO LES ASEGURO QUE CUANDO ESO LO LOGREMOS, VAMOS A TENER UN MEJOR 
SISTEMA DE SALUD, GENTE MAS SANA, PORQUE ADEMAS LA EXPECTATIVA DE VIDA 
CRECE, EL LIO PARA EL ESTADO ES MAS GRANDE PORQUE TENEMOS QUE DARLE SALUD 
A TODA ESTA GENTE PORQUE VA A CRECER LA EXPECTATIVA. 
 
YO ADEMAS DE AGRADECERLE A LA COMISION, QUIERO DECIRLES QUE VAMOS A 
TRABAJAR EN ELLA, DESEO DECIRLES A LOS HABITANTES DE LA LIBERTAD, QUE HOY 
VAMOS A PONER ESTA PRIMERA PIEDRA, ES UNA EMPRESA CONSTRUCTORA, LA QUE HA 
GANADO PROFESIONAL, UNA EMPRESA DE PRIMER NIVEL Y QUE EN 18 MESES VAMOS A 
ESTAR AQUÍ, PRIMERO DIOS, COMO YO ESPERO ESTAR EN COJUTEPEQUE, COMO PUEDO 
ESTAR EN MI NATAL USULUTAN EL HOSPITAL SAN PEDRO, COMO ESPERO ESTAR EN SAN 
MIGUEL Y COMO ESPERO EL 1 DE JUNIO DEL 2009 RETIRARME  DICIENDO HOMBRE, 
QUEDARON MEJORES LOS HOSPITALES, DEJAMOS UN FOSALUD, DEJAMOS TRES PRESAS 
HIDROELECTRICAS MAS Y TODA ESTA INFRAESTRUCTURA QUE SUEÑO, PORQUE AL FINAL 
NECESITAMOS PLATA. 
 
PERO CON CREATIVIDAD, CON INGENIO, Y CON ENTUSIASMO SEGURAMENTE VAMOS A 
SALIR ADELANTE, REALMENTE ES UNA SATISFACCION, VALIO LA PENA ESPERAR, ESTE 
PAIS ES MUY LINDO ES NUESTRO PAIS, ES EL UNICO PEDAZO DE TIERRA QUE TENEMOS Y 
DEBEMOS CUIDARLO. 
 
MUCHISIMAS GRACIAS A TODOS, PERDONENME QUE ME SALI DEL PROTOCOLO Y QUE NO 
QUISE LEER EL DISCURSO, PORQUE SI LO HUBIERA LEIDO, QUIZA NO HUBIERA 
REFLEJADO MIS PUNTOS DE VISTA SOBRE ESTE TEMA QUE YO QUERIA DEJARLO 
ABSOLUTAMENTE CLAROS ESTA TARDE. 
 
MUCHISIMAS GRACIAS Y QUE DIOS BENDIGA A EL SALVADOR. 


